

No. 069/XXIII/DMR/2023

### **DAMRI Beri Diskon Angkutan Bandara Tanpa Kuota, Spesial Hari Sumpah Pemuda**

*Jakarta, 27 Oktober 2023 - Buat kaum mendang mending yang butuh healing, DAMRI adakan promo khusus Hari Sumpah Pemuda pada layanan konektivitas antarmoda dari dan menuju Bandar Udara Internasional Soekarno–Hatta.*

Bertepatan dengan Hari Sumpah Pemuda yang jatuh pada saat weekend menjadikan promo perjalanan antarmoda ini cocok untuk dimanfaatkan masyarakat yang ingin melakukan perjalanan liburan, bisnis, hingga pulang ke kampung halaman, dengan menggunakan DAMRI untuk mengantarkan hingga ke Bandara Soekarno Hatta.

Kepala Divisi Komersil dan Pemasaran Resta Mahardika mengatakan bahwa penerapan promo ini diharapkan dapat mendorong pemanfaatan moda transportasi umum untuk mobilisasi. Dengan kemudahan yang ditawarkan melalui konektivitas antarmoda yang menghubungkan angkutan jalan ke angkutan udara, bisa jadi mengakomodir kebutuhan perjalanan masyarakat dengan baik.

"Memperingati Hari Sumpah Pemuda, DAMRI memberlakukan promo khusus yang berlaku hanya pada 28 Oktober untuk perjalanan dari dan menuju Bandara Soekarno-Hatta di jadwal keberangkatan awal hingga akhir," katanya.

Hal ini bertujuan untuk memudahkan semua orang yang ingin melakukan perjalanan menuju ke Bandara Soekarno-Hatta dengan harga terjangkau. Harga tiket perjalanan dari dan menuju Bandara Soekarno-Hatta mulai dari Rp80.000 sampai Rp200.000. "Promo berlaku dengan potongan harga maksimal Rp10.000 per transaksi secara cashless menggunakan QRIS di tiap loket pembayaran," kata Resta.

Destinasi dari dan menuju Bandara Soekarno-Hatta yang bisa dituju dengan promo khusus ini adalah Stasiun Gambir, Pool DAMRI Kemayoran, Terminal Blok M, Terminal Lebak Bulus, Terminal Pasar Minggu, Terminal Rawamangun, Terminal Kampung Rambutan, Terminal Tanjung Priok, Pool DAMRI Merak, Botani Square Bogor, Cibinong (CCM), Mall Kelapa Gading, Intermark BSD, ITC BSD Serpong, Hypermart Karawaci, Hollywood Junction Cikarang, Grand Taruma Karawang, Terminal Kayuringin Bekasi Barat, Harapan Indah BKS, Terminal Pulo Gebang, Pantai Tanjung Lesung, Pool DAMRI Purwakarta, dan Pool DAMRI Sukabumi.

Cara mendapatkan harga promo pelanggan dapat langsung mengunjungi loket pembayaran dan melakukan transaksi secara cashless melalui scan QRIS. Promo hanya berlaku khusus rute dari dan menuju Bandara Soekarno-Hatta.

"Angkutan Bandara adalah salah satu layanan favorit masyarakat, untuk itu Perusahaan akan terus mengembangkan Excellent Service agar ke masyarakat selalu mendapatkan pelayanan yang terbaik serta perjalanan yang nyaman dan aman," tutup Resta.

**\*akhir\***

***Plt. Corporate Secretary DAMRI***

**CHRYSTIAN R. M. POHAN**

---

***Contact Person: Lishna Nurul Hikmah***

***(Corporate Communication)***

**HP: 081288932617 - e-mail: [humas@damri.co.id](mailto:humas@damri.co.id)**

***Tentang DAMRI***

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi Perusahaan transportasi jalan kelas dunia yang berkinerja unggul dan berkelanjutan dengan memberikan pelayanan yang berkualitas bagi pelanggan untuk mendukung konektivitas nasional.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825